



Le maire et son adjoint découvrent dans le conteneur à ordures ménagères, des produits... recyclables.

80 % des habitants équipés de conteneurs

L'été dernier, la communauté d'agglomération de Bastia en charge de la compétence déchets, désignait Furiani pour lancer une expérimentation unique : la collecte en porte-à-porte.

L'idée de choisir cette localité plutôt qu'une autre étant liée à la typologie de l'habitat sur le territoire, constitué en majorité de maisons individuelles et de routes desservant les lotissements facilitant ainsi l'accès aux camions de ramassage.

À la fin du mois de juillet, 1100 foyers - soit 80 % de la population - étaient équipés de conteneurs : un de couleur noire classique pour les ordures ménagères, un jaune pour les emballages et grande nouveauté un bac spécifique pour les biodéchets (restes alimentaires, épluchures de fruits et légumes...).

Près d'un an plus tard, force est de constater que toute la population ne parvient pas à s'impliquer dans le tri. L'objectif de la CAB visant à étendre le dispositif à l'ensemble de son territoire, elle devrait aussi songer à renforcer les moyens pédagogiques de sa mise en œuvre. Elle ne pourra pas non plus, à terme, faire l'économie de la création d'une brigade verte. Le seul appel aux bonnes volontés demeurant, à l'évidence, un appel sans réponses. **S. C.**



Les déchets ont été provisoirement stockés au centre technique municipal.